

法 3/1～3/7
被着用で火の用心!

春の火災予防運動

3月1日㊤から7日㊤までの間、春の火災予防運動を実施しました。町内の保育園、幼稚園の園児には期間中、火の用心の法被を着て通園してもらい、地域住民の防火意識の高揚に活躍してもらいました。



↑法被を着て通園する園児たち



↑ライジングサンを披露する卒業生たち

卒 3/3
業式でライジングサン!

幸田中学校卒業証書授与式

町内3中学校で卒業証書授与式が行われ、幸田中学校では212人が卒業を迎えました。山本勝秀校長は、式辞の中で卒業生へ向けて「今この時を駆け抜けろ」というメッセージを贈りました。また、式の中では、幸田中学校が取り組んできた復興支援ダンスの「ライジングサン」が披露されました。卒業生のメンバーが踊り、ほかの生徒が掛け声を入れ、会場が一体となってダンスを完成させていました。ダンスを披露したメンバーの表情も晴れやかでした。

日 3/3
本の車いすテニスクアードクラスを初優勝へ導く

表敬訪問 車いすテニスクアードクラス優勝報告

高力区出身の貝吹健さんが、イスラエルで行われた車いすテニス世界国別対抗戦のクアードクラス（三肢以上の障がいがあるクラス）でコーチとして選手を優勝へ導き、その報告のため町長を訪れました。貝吹さんは、大学生の時にしたアルバイトがきっかけでテニスコーチを始め、現在は日本車いすテニス協会ナショナルコーチに就任するなどの活躍をしています。貝吹さんは、「地元で幸田町でテニスの輪を広げていきたい。そして車いすテニスのことに興味を持ってもらいたい」と話しました。



↑コーチとして優勝に導いた貝吹さん（右）



新

3/24

校舎もでき新入生を迎えます

豊坂小学校校舎増築工事竣工式

豊坂小学校校舎増築工事の竣工式が行われました。本工事は、令和元年10月7日㊤に着工し、3月19日㊤に竣工となりました。建設場所が豊坂小学校の特徴でもあるナス畑であったため、畑の移設を行ったり、児童クラブとの併用だった図工室などの内部改造を並行して行ったりしましたが、関係者の皆様のご協力により無事に竣工となりました。校舎内は、木材を多く使用したことによる明るい雰囲気や、広い廊下などが特徴で、1階は児童クラブを併設しています。



↑竣工神事の様子



↑文部科学大臣賞を受賞した木原さん(右)

文

3/30

部科学大臣賞を受賞

第19回毎日パソコン入力コンクール 文部科学大臣賞受賞報告

中央小学校6年生の木原^{きはら}さんが東京オリンピック記念青少年総合センターで開催された「第19回毎日パソコン入力コンクール」に参加し、小学生高学年部門で全国1位となる文部科学大臣賞を受賞し、その報告のため町長を訪れました。木原さんは「タイピングのスピードだけでなく漢字も覚えなければならぬ大変だった。文部科学大臣賞を受賞できてとても嬉しい」と話してくれました。

チ

4/2

アリーディング&ダンス選手権大会で全国大会出場権を獲得

USA All Star Nationals 2020 全国選手権大会出場報告

幸田小学校4年生の平岩^{ひらいわ}陽葵さん、3年生の岩住^{いわずま}蒼南さん、2年生の深谷^{ふかや}優月さんがチアリーディング&ダンス選手権大会USA ALL Star Nationals 2020の全国選手権大会の出場を決め、その報告のため町長を訪れました。全国選手権大会へ出場するためには、地区大会で全国選手権大会進出基準得点以上の得点を獲得することが条件です。条件を満たすために練習はほぼ毎日していたそうです。全国大会に向けて笑顔で「練習は夜遅くまで続くこともあるけど楽しい。全国大会は精一杯頑張りたい」と力強く話してくれました。



↑左から深谷さん、岩住さん、平岩さん